

Paro de la Corte de apdo. Hidalgo y que van a las Casas  
de los cinco Mayas que dieron a D. Juan D.

Acto II. Morte de Tancrède e l'ano Segundo 193

723

Lendre el Poblo para el año 1700. Varios hechos sucedieron en la  
ciudad de Méjico que fueron causados por la Guerra entre los  
indios y los españoles. Los indios se rebelaron contra los  
españoles y se apoderaron de la ciudad. Los españoles  
fueron expulsados y se establecieron los indios en la  
ciudad. Los indios vivían en la ciudad y se dedicaban  
a la agricultura y la ganadería. Los españoles vivían  
en las aldeas cercanas y se dedicaban a la minería y  
al comercio. Los indios eran más numerosos que los  
españoles y se establecieron en la ciudad. Los  
españoles se establecieron en las aldeas cercanas  
y se dedicaron a la agricultura y la ganadería.  
Los indios vivían en la ciudad y se dedicaban  
a la agricultura y la ganadería. Los españoles  
vivían en las aldeas cercanas y se dedicaban  
a la agricultura y la ganadería. Los  
españoles se establecieron en las aldeas cercanas  
y se dedicaron a la agricultura y la ganadería.  
Los indios vivían en la ciudad y se dedicaban  
a la agricultura y la ganadería. Los españoles  
vivían en las aldeas cercanas y se dedicaban  
a la agricultura y la ganadería.

modelli di pelle e pietre, e la fabbrica dei fatti di gesso, mentre le macchine fanno,  
e i modelli esistono. Sarebbe stato possibile farlo oggi. Certo che non  
potranno essere realizzati, perché non si ha più il servizio delle grandi ferrovie.  
Poi, anche se potessero essere realizzati, non ci sono le navi per trasportarli.  
Non avendo più navi, non ci sono più i porti. E' stato detto.